



Polizeirevier Harz

Polizeimeldungen Polizeirevier Harz

Kriminalitäts- und Verkehrsgeschehen

- Verkehrsstraftat festgestellt (Harzgerode) - Geschwindigkeitskontrolle in Hessen (Osterwieck OT Hessen) - Geschwindigkeitskontrolle auf der L66 (Quedlinburg) - Fahrrad entwendet (Wernigerode)

Verkehrsstraftat festgestellt

Harzgerode - Am Donnerstag, dem 07.03.2024, führten Polizeibeamte gegen 13:15 Uhr im Rahmen ihrer Streifentätigkeit Verkehrskontrollen in der Augustenstraße durch. Hierbei kontrollierten diese einen PKW Fiat. Während der Kontrolle stellten die Beamten fest, dass keine Landkreisplaketten auf den amtlichen Kennzeichen des Fiats angebracht waren. Ermittlungen erhärteten den Verdacht, dass der PKW nicht pflichtversichert war. Die Beamten untersagten dem 23-jährigen Fahrer die Weiterfahrt und leiteten ein Ermittlungsverfahren wegen des Verstoßes gegen das Pflichtversicherungsgesetz ein.

Geschwindigkeitskontrolle in Hessen

Osterwieck OT Hessen - In der Leipziger Straße führten Polizeibeamte am Donnerstag, dem 07.03.2024, in der Zeit von circa 16:00 Uhr bis 17:00 Uhr, Geschwindigkeitskontrollen durch.

Hierbei überschritten sechs Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h innerorts.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 71 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr der Fahrzeugführer somit 18 km/h zu schnell. Dieser muss mit einem Verwarngeld von 70 Euro rechnen.

Geschwindigkeitskontrolle auf der L66

Quedlinburg - Am Donnerstag, dem 07.03.2024, führten Polizeibeamte in der Zeit von circa 13:00 Uhr bis 17:00 Uhr Geschwindigkeitskontrollen auf der Landstraße 66 an der Auffahrt zur Autobahn 36 durch.

Hierbei überschritten elf Fahrzeugführer die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h. Davon fallen neun Verstöße in den Bereich des Verwarngeldes. Zwei Verstöße liegen im Bußgeldbereich.

Die höchste gemessene Geschwindigkeit betrug 94 km/h. Nach Abzug der Toleranz fuhr die Fahrzeugführerin mit ihrem Pkw Nissan aus dem Landkreis Harz somit 21 km/h zu schnell. Diese muss mit einem Bußgeld von 100 Euro und einem Punkt rechnen.

Fahrrad entwendet

Wernigerode - Am Mittwoch, dem 06.03.2024, entwendeten bislang unbekannte Täter gegen 22:30 Uhr ein Fahrrad, welches an einem Fahrradständer vor einem Wohnhaus in der Albert-Einstein-Straße angeschlossen stand.

Bei dem Fahrrad handelt es sich um ein hochwertiges Mountainbike des Herstellers „Ghost“, Modell „Kato 7.9 AL U“, in den Farben Schwarz und Rot. Der Schadenswert beläuft sich auf einen vierstelligen Betrag.

Sachdienliche Hinweise zum Diebstahl bzw. zum Verbleib des Fahrrads erbittet das Polizeirevier Harz in Halberstadt unter der Telefonnummer 03941/ 674-293. Zudem steht es Hinweisgebern/Zeugen frei, sich jederzeit persönlich an die Polizeidienststelle ihrer Wahl zu wenden.

Impressum: Polizeiinspektion Magdeburg Polizeirevier Harz Pressebeauftragter Plantage 3 38820 Halberstadt Tel: 03941/674
- 204 Fax: 03941/674 - 130 Mail: presse.prev-hz@polizei.sachsen.-anhalt.de